

Die Ernteglocke « le Ressay »

Ein neues Gemeinschaftswerke
De Kumbis, Albertano, Rovero, Chappuis, Tschantz & Grandjean



Originalmotive, die Weizen -, Roggen -, Gersten – und Haferähren darstellen, sowie ein Mäher und der traditionelle Blumenstrauß des Ernteabschlusses dekorieren diese Glocke, ein gerades Modell, das von der Giesserei Albertano wenig bekannt ist .

Der beschlagene und bestickte Glockenriemen wurde von Frederic Chappuis hergestellt.

Die Schnalle, von Pierre-André Tschantz nach dem Modell der Garbenschnur geschaffen, vollendet dieses prächtige Stück, das auf 50 Exemplare beschränkt wird.

Die Glocke verdankt ihren Namen « le Ressay » dem Blumenstrauß, der am letzten Erntewagen des Jahres befestigt wird als Einladung zur mit allen geteilten Mahlzeit.

Die Serie « Cloche des Moissons » zählt insgesamt 210 Stück, darin enthalten sind eine Serie in grossem Format, sowie eine weitere mit emailliertem Blumenstrauß und der berühmten « Noir de Bronze », welche auf 5 Exemplare beschränkt ist (vergriffen)

